

Partnerschaftsverein in Oignies: ein dreifach kräftiges Helau!



Am Aschermittwoch ist alles vorbei...? Nicht so in Oignies, unserer Partnergemeinde in Frankreich, wo eine Mutterstadter Delegation des Partnerschaftsvereins am traditionellen Karnevalsumzug, der dort im Juni stattfindet, teilnahm. Bei einem Mix aus Sonnenschein und Regen reihten sich die Mutterstadter als EM-Fußballer außer Konkurrenz ein, ernteten nur Beifall und keine Piffe und verteilten Bonbons, was überaus gut ankam, da dies dort nicht üblich ist. Wie immer wurden unsere Vertreter sehr herzlich aufgenommen und köstlich gepflegt. Fest steht: nächstes Jahr sind wir wieder dabei!

(Amtsblatt vom 23. Juni 2016)